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1. Internetseite Fahrland  
Um die Internetseite, die mit Beschluss des Ortsbeirates seit 2022 durch die Landeshauptstadt 
Potsdam verwaltet wird, weiter zu führen, muss der Ortsbeirat für die neue Wahlperiode 2024-
2029 einen neuen Beschluss fassen. 
Herr Etlich möchte gerne die neuen Ortsbeiratsmitglieder mit Bild und einer kleinen Vorstellung 
auf der Internetseite veröffentlichen. Daher die Bitte, diese Angaben an den Ortsvorsteher zu 
übermitteln.  
Hinweis: Der Ortsbeirat ist für die Inhalte der Seite verantwortlich. 
 
2. Geburtstage / Jubiläen im Ortsteil 
Herr Etlich informiert, dass er ca. alle 2 Monate eine Liste der runden Geburtstage / Jubiläen vom 
Bürgerservice erhält. Hierfür bereitet der Ortsbeirat Karten vor, die an die Jubilare übergeben 
werden. Dafür müssten ein neues Motiv und ein neuer Spruch entworfen werden. Nach kurzer 
Abstimmung wird festgelegt, dass die Verteilung über ein Rotationsprinzip von jedem Ortsbeirats-
mitglied erfolgt. Herr Päper übernimmt die Verteilung ab jetzt bis zur nächsten Ortsbeiratssitzung 
im Oktober. Frau Schulz wird dann ab Oktober bis November die Verteilung übernehmen. Wel-
ches Ortsbeiratmitglied von November bis Dezember die Verteilung übernimmt ist noch offen. 
 
3. Hinweise von Herrn Wartenberg 
3.1. Einladung der Senioren – er bemängelt, dass nicht alle Einladungen an die Senioren weiter-
geleitet wurden. Hier z. B. für das Frühlingsfest. Es ist geplant, dass die Veranstaltung in Form 
von Plakatierung im Ortsteil veröffentlicht werden sollen. Es wird vorschlagen, hierfür auch die 
Schaukästen und eventuell auch Aushänge in den Bussen der Buslinie 609 zu nutzen. Letzteres 
müsste mit der VIP abgestimmt werden. 
 
3.2 Fertigstellung der Baustelle Ketziner Straße – Der Ortsvorsteher wird gebeten, den genauen 
Termin bei der Verwaltung einzuholen. 
 
3.3 Verunreinigung Bushaltestelle Gartenstraße – Diese wurde wieder beschmiert und vermüllt. 
Der Verkehrsbetrieb in Potsdam (VIP) sollte hier informiert werden, diese zu reinigen. Herr Etlich 
weist in diesem Zusammenhang daraufhin, eine MAERKER Meldung mit Bilder der Verunreini-
gung abzugeben. 
 
3.4 Verunreinigung der aktuellen Schaukästen – hier müsste eine neue Scheibe beantragt wer-
den, da die Oberfläche nicht gereinigt werden kann.  
 
4. Hinweis von Herrn Etlich 
Er regt eine Erweiterung von Bushaltestellen im Ortsteil Fahrland an. Hierzu soll die VIP und das 
Planungsbüro der Verwaltung zum nächsten Ortsbeirat eingeladen werden. Herr Päper wird die-
ses übernehmen. 
 



5. Hinweis von Frau Lange 
5.1 Frau Lange fragt an, wann die im April von Herrn Schmäh (Fachbereichsleiter Klima, Umwelt 
und Grünfläche) zugesagte Netzschaukel errichtet wird. 
 
5.2 Frau Lange fragt an, warum die Bäume vor dem Bürgerverein gefällt wurden. Im Bauplan ist 
dies nicht ersichtlich. Herr Etlich wird sich hierzu bei der Verwaltung erkundigen. 
 
 
 
 
 
6. Mobile Geschwindigkeitsanzeige 
Herr Walter teilt mit, dass dafür ein Kooperationsvertrag zwischen einem Verein und der Landes-
hauptstadt Potsdam geschlossen werden müsste. Darin ist vereinbart, dass die Anzeige wöchent-
lich an einen anderen Standort umgesetzt werden muss. Diese Umsetzung erfolgt dann durch 
den Verein. Die Masten zur Befestigung der Anzeige muss vor Abschluss des Kooperationsver-
trag festgelegt werden. 
 
 

 


